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「学校の長いお休みで…」

みんなの代わりに現れたのは・・・

学校があるときには、「早く夏休み来ないかな」と考える人もい

たかもしれませんが、今のようなどこにも出かけられない休みは、

ちょっと不都合な休みですね。みなさんの中にも時間の使い方や

生活のリズムがうまくいかない人もいるかと思います。先生たちも、

初めてのことなので、家庭訪問をしたり再開した時の準備を進め

たりして、元の生活に早く戻れるように願いながら学校にいます。

人間の歴史上、感染症は繰り返し起こる禍（わざわい）だと言わ 児童玄関に避難したプランター

れていますが、過去の人々も知恵を絞り、協力し合い乗り越えて

きた事実もあります。私たちに今できることを取り組んで、笑顔で会える日を思いながら頑張りましょう。

私は毎朝の通勤途中に、早川沿いを学校に向かって来ながら、山の若葉の景色に、「山が生きてい

る！」と感じています。人は、自分の生活している場所や環境、それから家族や家など、毎日見ている風景

は当たり前になりすぎてしまい、その変化や良さに気づかない時がありますが、ちょっとしたことでふと見

えない部分に気づくことがあります。今回のことで、私たちが、これまで普通に通ってきていた学校とは、と

てつもなくかけがえのないものだったと改めて感じます。学校で友達に会えること、教室でみんなと一緒

に勉強できること、グラウンドで「だるまさんがころんだ」を思い切りやれること…そんな当たり前のことが

できる幸せは、当たり前じゃないんだと思えば、時間や仲間や学校の尊さを考えるきっかけにもなります。

早川には、自然豊かな空気のおいしい環境があります。森や山に

住む動物たちもたくさんいます。昔はなかった学校周りの緑の網のフ

ェンスは、人間と動物たちとの共存するための知恵だと思いますが、

互いが迷惑をかけないで生活できるといいなと思っています。校庭

にきれいに咲く花々のプランターを、今、児童玄関の中に入れてあり

ます。鹿が、ちょっと食べ物を探しにきて、おいしそうだなとパンジーを

食べてしまいました。また昨日あたりからは、ツバメの姿をよく見かけ

るようになりました。季節は春を過ぎ、夏へと向かい始めていますね。
だるまさんが…ころんだ！

PTA総会･学年PTA総会の紙面開催に関わって
例年であれば、PTA活動も総会を経て開始されるところですが、今年は感染拡大防止のため、紙上総

会に替えさせていただいております。御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。

先々週より、家庭訪問の折に総会資料等を配布させていただきました。昨日までに、御意見や御質問

がありましたらと募っておりましたが、特にありませんでしたので、今回は全てについて御承認いただいた

事とさせていただきますので、御了承ください。ありがとうございました。

本年度の活動は、状況によっては制限されることもあるかと思いますが、会員の皆様の御協力をいた

だく中で、南小の子どもたちのための活動が取り組まれますよう、今後とも

よろしくお願いいたします。

 
 




